



Liebe Freunde und Mitstreiter,

das Jahr 2016 mit all seinen Ereignissen hat uns oft ein wenig atemlos und oft auch ratlos gemacht.

Ein Grund mehr, Euch für die gute Zusammenarbeit zu danken, und vor allem Euch wunderschöne - möglichst friedliche – Weihnachtstage und einen guten Start ins neue Jahr zu wünschen.

In Anlehnung an Herman Hesse und seinem Gedicht „Stufen“ möchte ich zwei Sätze hervorheben:

„Nur wer bereit zu Aufbruch ist und Reise,
mag lähmender Gewöhnung sich entrafen“

und

„Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne“

In diesem Sinne wünsche ich Euch Optimismus und Kraft für 2017!

Eure

Angelika